



12月のえんだより

2022年12月1日 NO.9



はあと保育園中央
〒753-0064
山口市神田町4-22
TEL 083-941-5580
FAX 083-941-5581
<http://www.seirankai.or.jp/topic/island>
園長 路 英朗



facebook QR code

寒さがいちだんと厳しくなりうんと冷える日もありますが、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じます。12月はクリスマスにお正月と楽しみがいっぱい、毎日ワクワクしながら過ごす子どもたちです。

発表会も終わり、大きな行事は皆様のご理解とご協力により無事終わることができました。
今年度の残る4か月は来年度への準備の期間でもあります。120人の園児の進級、進学に向けて職員一同、保護者の皆様のご理解とご協力を得て保育を進めてまいりたいと思います。

今月の予定

- 1日（木） 英語教室
- 3日（土） 発表会（3.4.5歳児）
- 5日（月） 体操教室
- 6日（火） 身体測定
- 7日（水） サッカー教室
インフルエンザ 予防接種（うみ組、かぜ組）
- 9日（金） 誕生会
- 14日（水） 避難訓練
- 15日（木） 英語教室
- 16日（金） お弁当の日
- 17日（土） OYA塾
- 21日（水） サッカー教室
- 23日（金） クリスマス会
- 26日（月） 年末の挨拶
- 27日（火） 希望保育
- 28日（水） 希望保育
- 29日（木） ~1月3日（火） 休園

3. 4. 5歳児発表会について

- 日程 12月3日（土）
- 時間 8：35～12：30
- 駐車場 ウエルネスセンター中央

*ご家族2名まで参加可能です。

感染状況によっては変更する場合もあります。

*12/3（土）0～2歳児の土曜保育希望の方は
お弁当をご持参下さい。おやつは、園で用意します。

インフルエンザ 予防接種

- うみ組、かぜ組
持参物：母子手帳、予診表、
保険証・受給者証のコピー

*2回目接種が出来ていない園児も対象となりますので、持参をお願いします。

12月 入職職員

- ・弘中 れい子
よろしくお願いします。

お弁当の持参をお願いします★

○16日（金） お弁当の日

・うみ組～だいち組さんは、レジャーシートを持って来て下さい。

○12/27（火）・28（水） 希望保育

保育時間：8：00～18：00

※延長保育はありません。

持参物：着替え1セット、お弁当、食具
水筒、おやつ1回分

○1/4（水） 通常保育

持参物：着替え1セット、お弁当、食具
水筒、おやつは保育園で用意します。

おねがい

○日の暮れる時間が一段と早くなりました。

早めのお迎え、降園をお願い致します。

事故防止のためリュックはお子様が背負い、
車まではしっかりと手をつないで帰りましょう。

○寒くなりましたが、子ども達は大人より1枚薄着で
良いと言われています。室内ではエアコン等で調節致しま
での、薄手の服での登園や準備をお願いします。
寒いようであれば、防寒着（ジャンパー等）での調節
をお願いします。

○すべての持ち物には、記名をお願いします。

12がつ うまれのおともだち



12月 クラスからのお知らせ

たいよう組

冬らしい寒さの感じられる季節となりました。保育室や散歩先でのクリスマスの飾りに興味を持ったり、指さしをしたりして喜んでいる子ども達です。先月の発表会にはご参加ありがとうございました。涙もありましたが、保護者の方々に見守られ、頑張っていたのではないかと思います。

一人遊びの多かった子どもたちですが、少しずつ周囲の友達と同じようなことをしてみたり、顔を見合させて笑ったり、手をつないだり…と関わる姿増えてきました。片言や囁語でやり取りする姿もあり、とても賑やかです。食事も全員が完了期に近づき、食具で、手づかみで、と自分で食べることを喜んでいます。食後のエプロンの片づけや衣服の着脱なども保育士と一緒に楽しみながら行っているところです。一方で自分が強くなり「いや！」の姿も増えてきました。できるようになっていく姿を、共に喜び合いながら、「いや！」にも寄り添い成長を見守っていきたいと思います。

ほし組

あっという間に12月になり、一年も終わりに近づいています。4月からほし組となった子どもたちは、遊びや製作などたくさんの経験を通して、成長していく姿を見てきました。発表会では、子どもたちの一生懸命な姿や成長した姿がみられ、保護者の方々にも日頃の保育の理解に感謝をしております。冷たい風が吹き、背中を丸めたくなる季節になりましたが、寒さに負けず、ホールや園庭、公園等でしっかりと身体を動かして元気いっぱい遊びたいと思います。

【おねがい】

*衣服の着脱や靴下や靴の脱ぎ履きに興味を持ち進んで練習をしています。自分で履くことができる長さの衣服・靴下、履きやすい靴の用意をお願いします。

*子どもたちは日中活発に動きますので、着替えは動きやすいよう薄手の服の準備をお願いします。寒い時には上着で調節をお願いします。上着は首元にループをつけ、フックにかけることができるようお願いします。

うみ組

もり組さんになるまで残り4ヶ月となりました。年度当初に比べると1人で出来る事が増えたり、パンツで過ごせるようになったり、1人ひとりが色々な面で成長しましたね★11月19日に行われた発表会では、緊張から涙が出たり立ちすくんでしまったりする子もいましたが、22名全員で行う事が出来て本当に良かったです。12月は寒さに負けず、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

◎おねがい

- ・12月より給食用の口拭きタオルは、使用しません。毎日の準備ありがとうございました。
- ・毎日の着替えは、着替え袋又はビニール袋に入れてきてください。脱いだ制服を、着替えの入った袋に入れて帰りますので脱いだ服を入れる用の袋が必要な方は、毎日カバンに袋を入れておいて下さい。

もり組

あとひと月で今年も終わりですね。園庭で遊ぶことが大好きな子どもたち。「さむい！」と言いながらも元気よく園庭を駆け回っています。今月は発表会にクリスマス会と行事が多いですが、みんな元気に参加できるように、体調管理には気をつけていきたいと思います。また、子ども同士の遊びの中で言葉のやり取りも盛んになってきます。子どもの気持ちに寄り添い、見守ったり、仲立ちをしながら遊びの中での友達とのやり取りを通して、自分の思いを出す楽しさを味わえるようにしていきたいと思います。

今年も保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、子どもたちのたくさんの笑顔に触れることができましたことを感謝申し上げます。

また来年も子どもたちが健やかに成長できるよう保育に励んでまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

かぜ組

発表会での「おむすびころりん」の話が大好きになった子どもたち。役になりきってセリフの練習をしたり、踊りを歌つきで踊ってみたり、保育中にもかわいい姿を自然に見せてくれています。

発表会が終われば、クリスマス。クリスマスプレゼントを楽しみにしている子どもたちです。

保護者会からのクリスマスプレゼントには、親子で遊べるものを探させて頂きました。

日頃、子どもたちからのリクエストではないようなプレゼントかもしれません、是非夢中になって一緒に遊んであげてください。

※気温が少し下がってくるようなので、衣服の調整などをお願いします。防寒着には紐をつけフックに掛けられるようご協力ををお願いします。

だいち組

○11月は発表会に向けての練習が主になり、劇遊び、音楽あそびを楽しんだ一ヶ月となりました。

また、限られた時間の中ではありますが、異年齢児との交流を深める機会をもつことができました。発表会の練習を見学することで、刺激を受けたり、褒めてもらうことで自信につながる姿も見られました。そういう交流をすることで、顔を合わせるとかかわりを求めたり、話をしたりするなど、子ども同士のかかわりも変化していっています。

生活の面では、衣服の後始末をていねいに行なうことが、少しずつ習慣になってきています。小学校に向けての準備をしながら、残りの園生活を楽しんでいきたいと思っています。

●給食までにお腹がすくお子さんがいます。からだを動かすことも増えてきて、お腹がすくと、あそびや活動に集中できないこともあります。少しの量でもかまいませんので、朝食を食べてから元気に登園してください。